



Pièces

**6 Pièces**

Référence

**MZIOP1085**

Prix

**550 000 €**

Fayence

Maison à vendre (83440)

Ne manquez pas cette opportunité rare ! Située dans un magnifique environnement, cette villa de plain pieds offre un grand potentiel avec un grenier et un sous-sol aménageable, édifiée sur un superbe terrain de plus de 6300 m<sup>2</sup> comprenant une quarantaine d'oliviers. La maison se compose comme suit, un grand hall d'entrée, un vaste séjour avec accès à une terrasse, une buanderie, une cuisine séparée, 4 chambres et 2 salles de bain. Possibilité d'aménager les combles ainsi que le sous-sol. Profitez d'une position dominante offrant une vue imprenable sur le village de Fayence, tout en étant à ...

*Don't miss this rare opportunity! Located in a stunning environment, this single-story villa offers great potential with an attic and a basement that can be converted. It is set on a superb plot of over 6300 m<sup>2</sup>, featuring around forty olive trees. The house is composed as follows: a large entrance hall, a spacious living room with access to a terrace, a laundry room, a separate kitchen, four bedrooms, and two bathrooms. There is also the possibility to convert the attic and the basement. Enjoy a commanding position with breathtaking views of the village of Fayence, while being close to the ...*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO**

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)